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AOS VINTE DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E TREZE, ÀS DEZENOVE HORAS

E TRINTA MINUTOS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE

A DÉCIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA, PRESIDIDA

PELO VEREADOR PEDRO GILMAR NOGUEIRA E COM A PRESENÇA DOS VEREADORES

ADRIANA COCCI  DE MORAES  CASTRO,  ALEX LUIZ  NOGUEIRA,  ALEXANDRE GOTFRID,

ESMAEL  ANTÔNIO  FERREIRA  PADILHA,  FRANCISCO  CARLOS  CABRINI,  JOSUÉ  DE

OLIVEIRA KERSTEN, PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO, PEDRO FERREIRA DE LIMA,

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA E WILSON ROBERTO DAVID MOTA. CONSTATADO

O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES,  O PRESIDENTE PEDIU AS BÊNÇÃOS E A

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE O PRIMEIRO-VICE-

PRESIDENTE, VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA DA SESSÃO

ANTERIOR,  QUE  FOI  APROVADA  POR  UNANIMIDADE.  NA  SEQUÊNCIA,  O  PRIMEIRO-

SECRETÁRIO,  VEREADOR  ALEX  NOGUEIRA,  FEZ  A  LEITURA  DOS  EXPEDIENTES

RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 1503/2013 E Nº 1504/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL;  PROJETO  DE  LEI  Nº  21/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI

FRANCISCO  DE  OLIVEIRA;  REQUERIMENTO  Nº  20/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR

FRANCISCO CARLOS CABRINI;  REQUERIMENTOS Nº 31/2013, Nº 32/2013, Nº 33/2013, Nº

34/2013, Nº 35/2013, Nº 36/2013, Nº 37/2013, Nº 38/2013, Nº 39/2013, Nº 40/2013, Nº 41/2013,

Nº  42/2013  E  Nº  43/2013,  DE  AUTORIA  DA VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE MORAES

CASTRO;  E  OFÍCIO  DO  DEPUTADO  ESTADUAL  NEY  LEPREVOST.  NA  SEQUÊNCIA,  O

PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA, FEZ A LEITURA DAS

PROVIDÊNCIAS DA MESA.  NÃO HAVENDO ORADORES INSCRITOS E NEM NADA A SER

APRESENTADO  PELAS  COMISSÕES,  PASSOU-SE  À  ORDEM  DO  DIA:  SEGUNDA

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1484/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  O  CHEFE  DO  PODER  EXECUTIVO  A  CONTRATAR

OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM A AGÊNCIA DE FOMENTO DO PARANÁ S.A”. APROVADO

POR  UNANIMIDADE.  SEGUNDA DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

1485/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA O CHEFE DO

PODER EXECUTIVO A CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM A CAIXA ECONÔMICA

FEDERAL”.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  SEGUNDA DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO  DE  LEI  Nº  1489/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:

“AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  NO  ORÇAMENTO  –

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 8.000.000,00 (OITO MILHÕES DE REAIS)  E DÁ

OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  SEGUNDA DISCUSSÃO  E
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VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1491/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO –

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 400.000,00 (QUATROCENTOS MIL REAIS)  E DÁ

OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  SEGUNDA  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1492/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  NO

ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE NO  VALOR DE R$  7.836.230,16  (SETE MILHÕES,

OITOCENTOS  E  TRINTA  E  SEIS  MIL,  DUZENTOS  E  TRINTA  REAIS  E  DEZESSEIS

CENTAVOS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº  01/2013,  DE INICIATIVA DA

COMISSÃO  EXECUTIVA.  SÚMULA:  “INSTITUI  A  TABELA  DE  TEMPORALIDADE

DOCUMENTAL  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA,  CONFORME  ESPECIFICA”.

APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  A  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  SOLICITOU  AO

PLENÁRIO A INCLUSÃO DOS REQUERIMENTOS DE SUA AUTORIA, Nº 42/2013 E Nº 43/2013,

NA  ORDEM  DO  DIA  E,  APÓS  O  PRESIDENTE  COLOCAR  O  PEDIDO  EM  VOTAÇÃO,  A

INCLUSÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE.  EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE A LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 42/2013, DE INICIATIVA DO VEREADOR

VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 14/2013, DE INICIATIVA DO VEREADOR

JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  28/2013,  DE INICIATIVA DO VEREADOR ALEXANDRE

GOTFRID.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

REQUERIMENTO  Nº  29/2013,  DE  INICIATIVA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.

APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  30/2013,  DE  INICIATIVA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.  APROVADO  POR

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 031/2013, DE

INICIATIVA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.

LEITURA,  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  06/2013,  DE INICIATIVA DO

VEREADOR ALEX NOGUEIRA.  APROVADO POR UNANIMIDADE.  LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  07/2013,  DE  INICIATIVA  DO  VEREADOR  ALEX

NOGUEIRA.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

REQUERIMENTO  Nº  02/2013,  DE  INICIATIVA  DO  VEREADOR  WILSON  ROBERTO  DAVID

MOTA.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

REQUERIMENTO Nº 42/2013, DE INICIATIVA DA VEREADORA ADRIANA COCCI. APROVADO
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POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 43/2013,

DE  INICIATIVA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  O

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID COMENTOU SOBRE O REQUERIMENTO Nº 28/2013, DE

SUA  AUTORIA,  QUE  SOLICITA  MANUTENÇÃO  NOS  EQUIPAMENTOS  INSTALADOS  NOS

PARQUES INFANTIS DAS PRAÇAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO,  AFIRMANDO QUE É UMA

REIVINDICAÇÃO DE MUITOS PAIS, AO CONSTATAR O ESTADO EM QUE SE ENCONTRAM

MUITAS DELAS, BEM COMO O DE Nº 29/2013, QUE SOLICITA ATENÇÃO AO PEDIDO DA

FACEPHAR – ASSOCIAÇÃO DA FANFARRA DE ARAUCÁRIA, DE AJUDA FINANCEIRA, VISTO

JÁ TEREM SIDO DECLARADOS DE UTILIDADE PÚBLICA, E REPRESENTAM O MUNICÍPIO

DE ARAUCÁRIA EM TODO O ESTADO DO PARANÁ E TAMBÉM FORA DELE. CONCLUINDO.

FINDADA  A  ORDEM  DO  DIA,  PASSOU-SE  AO  ESPAÇO  DESTINADO  À  EXPLICAÇÃO

PESSOAL,  TENDO  COMO  PRIMEIRO INSCRITO  O  VEREADOR  ROBERTO  MOTA,  QUE

FALOU  A  RESPEITO  DA  MODERNIZAÇÃO  DA  INFRAESTRUTURA  DE  APOIO

ADMINISTRATIVO E GERENCIAL  DO SISTEMA MUNICIPAL  DE SAÚDE,  CONSTANTE NO

PROJETO DE LEI Nº 1489/2013, HOJE VOTADO, CUJO VALOR ALOCADO É DE TREZENTOS

E TRINTA MIL REAIS, E É DESTINADO A PAGAMENTO DE SERVIÇOS TERCEIRIZADOS, E

TAMBÉM SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 1492/2013, QUE DESTINA PARA A SECRETARIA DE

SAÚDE O VALOR DE SETE MILHÕES E OITOCENTOS E TRINTA E SEIS MIL E DUZENTOS E

TRINTA REAIS E DEZESSEIS CENTAVOS, E AFIRMOU QUE ESPERA QUE ESTES VALORES

POSSAM  SER  REVERTIDOS  EM  UM  MELHORIA  NA  QUALIDADE  DOS  SERVIÇOS

PRESTADOS  PARA  A  POPULAÇÃO.  COMENTOU  SOBRE  O  APARELHO  DE  RAIOS  X

DIGITAL,  QUE ESTÁ GUARDADO  NA  UPA  –  UNIDADE  DE  PRONTO  ATENDIMENTO  DO

BAIRRO COSTEIRA, E QUE DEVERIA SER INSTALADO NO NIS, POIS LÁ ELE NÃO ESTÁ

SENDO  UTILIZADO POR FALTA DE CONDIÇÕES PARA SER OPERADO.  DISSE QUE SE

ESTA SITUAÇÃO NÃO FOR CONSERTADA FICARÁ DIFÍCIL  CONTINUAR A REIVINDICAR

RECURSOS JUNTO AO GOVERNO DO ESTADO, PARA DIRECIONAR PARA A SAÚDE, POIS

QUANDO  VEM  ALGUM  RECURSO,  FICA  SENDO  DESPERDIÇADO  DESTA  FORMA,  E

AFIRMOU QUE DEVE SER COBRADA DO PREFEITO A TOMADA DE ALGUMA PROVIDÊNCIA,

POIS QUEM FICARÁ DESGASTADO NÃO SERÁ O SECRETÁRIO,  MAS SIM O PREFEITO

MUNICIPAL.  COMO  SEGUNDO  INSCRITO,  O  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID

PARABENIZOU OS PROFISSIONAIS DE PEDAGOGIA  EM ARAUCÁRIA,  PELA PASSAGEM

HOJE DO DIA DO PEDAGOGO. PARABENIZOU TAMBÉM A POPULAÇÃO MORADORA DO

BAIRRO  FAZENDA  VELHA,  POR  ESTAR  AQUI  HOJE  PRESENTE,  MANIFESTANDO SEU

PEDIDO DE APOIO PARA MAIOR SEGURANÇA NAQUELE BAIRRO, E AFIRMOU QUE ALÉM
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DE  SER  LEVADA  AO  SECRETÁRIO  MUNICIPAL  DE  SEGURANÇA,  A REIVINDICAÇÃO

TAMBÉM  DEVERÁ  SER  LEVADA PARA  O  SECRETÁRIO  ESTADUAL  DE  SEGURANÇA

PÚBLICA,  PORQUE  ARAUCÁRIA  TAMBÉM  PRECISA  DE  MAIOR  EFETIVO  DE  POLICIAIS

MILITARES E NÃO APENAS DE MAIS GUARDAS MUNICIPAIS. COMO TERCEIRO INSCRITO,

O VEREADOR PAULO HORÁCIO FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 1491/2013,  QUE

TRATA DE SUBVENÇÃO SOCIAL DESTINADA A FAVI – FONTE DE ÁGUA VIVA, INSTITUIÇÃO

QUE TRATA DE RECUPERAÇÃO DE DEPENDENTES DE DROGAS E AFIRMOU QUE ESTE

PROJETO  DEVE  RECEBER  CELERIDADE  EM  SUA  TRAMITAÇÃO,  DEVIDO  A  SUA

IMPORTÂNCIA E A NECESSIDADE  DE RECURSOS DAQUELA INSTITUIÇÃO.  COMENTOU

QUE ALGUNS CIDADÃOS NÃO CONSEGUIRAM  ENCONTRAR VACINAS CONTRA GRIPE,

NOTADAMENTE NO POSTO DE SAÚDE SANTA MÔNICA,  MESMO  ESTANDO EM PLENA

CAMPANHA  DE  VACINAÇÃO,  APESAR  DE  TER  SIDO  ANUNCIADO  QUE  A  META  DA

VACINAÇÃO  JÁ TINHA SIDO ATINGIDA E A  JUSTIFICATIVA FOI  A  DE QUE NÃO  HAVIA

VACINAS EM ESTOQUE PARA SEREM APLICADAS.  E COMENTOU SOBRE O MOVIMENTO

DOS  MORADORES  DO  BAIRRO  FAZENDA  VELHA,  QUE  BUSCAM  MAIOR  SEGURANÇA,

AFIRMANDO QUE O NOVO COMANDO DA POLÍCIA MILITAR EM ARAUCÁRIA É BASTANTE

ACESSÍVEL PARA CONVERSAR. COMO QUARTO INSCRITO, O VEREADOR VANDERLEI DE

OLIVEIRA  COMENTOU  SOBRE  A  SITUAÇÃO  DA  SEGURANÇA  NO  MUNICÍPIO  DE

ARAUCÁRIA, DESTACANDO QUE O BAIRRO CAPELA VELHA APRESENTOU AUMENTO NO

NÚMERO DE CASOS DE CRIMINALIDADE E CUMPRIMENTOU OS MORADORES DO BAIRRO

FAZENDA  VELHA,  QUE  VIERAM  AO  PLENÁRIO  COBRAR  PROVIDÊNCIAS  DO  PODER

PÚBLICO PARA MELHORAR AS CONDIÇÕES DE SEGURANÇA NAQUELA COMUNIDADE.

COMENTOU  SOBRE  A  ATITUDE  DA  SANEPAR,  QUE  NÃO  RESPONDEU  AOS

QUESTIONAMENTOS DO VEREADOR, QUE APROVOU PEDIDO DE INFORMAÇÕES SOBRE

A ATUAÇÃO DA COMPANHIA EM ARAUCÁRIA E O VEREADOR CONSIDEROU COMO FALTA

DE  RESPEITO  A  FALTA  DESSAS  INFORMAÇÕES.  COMENTOU  SOBRE  A  FALTA  DE

CRECHES NO MUNICÍPIO  E AFIRMOU QUE SERIA NECESSÁRIO O MUNICÍPIO  FIRMAR

PARCERIAS  COM  CRECHES  PRIVADAS  PARA  PODER  OFERECER  MAIS  VAGAS  PARA

ATENDER A POPULAÇÃO. COMENTOU SOBRE O TRABALHO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL

DE OBRAS,  QUE INCLUIU,  NAS OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO DE UMA RUA NO JARDIM

CONDOR,  O  ASFALTAMENTO  DO  PÁTIO  DE  UMA  CAPELA,  AFIRMANDO  QUE  ESTA

ATITUDE  ABRE  O  PRECEDENTE  PARA OUTROS  TEMPLOS  RELIGIOSOS  TAMBÉM

SOLICITAREM A MESMA OBRA COM RECURSOS PÚBLICOS. CONVIDOU A TODOS PARA

PARTICIPAR  DA  SESSÃO  SOLENE,  NA  PRÓXIMA  QUARTA-FEIRA,  QUANDO  SERÁ
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ENTREGUE  A  MOÇÃO  DE  APLAUSOS,  DE  SUA  AUTORIA,  AO  PROGRAMA  NATAL

SOLIDÁRIO  DO  COSTEIRA.  E  AGRADECEU  A  PRESENÇA  NA  SESSÃO  DE  HOJE  DO

VEREADOR DO MUNICÍPIO DE FAZENDA RIO GRANDE, MARCOS RIBAS.  COMO QUARTA

INSCRITA,  A VEREADORA ADRIANA COCCI  AFIRMOU  QUE  EM  ARAUCÁRIA, A DESPEITO

DE CONTARMOS COM A GUARDA MUNICIPAL E  A POLÍCIA MILITAR,  QUE FAZEM UM

GRANDE TRABALHO NO MUNICÍPIO, AINDA EXISTEM MUITOS PROBLEMAS PARA SEREM

RESOLVIDOS, POIS O EFETIVO AINDA É INSUFICIENTE FRENTE AO GRANDE NÚMERO DE

CRIMES E O AUMENTO DA INSEGURANÇA GERAL. FALOU DAS PROVIDÊNCIAS QUE OS

VEREADORES  ESTÃO  TOMANDO,  COM  A  REALIZAÇÃO  DE  AUDIÊNCIAS  PÚBLICAS  E

CONTATOS  PARA  DISCUSSÕES  COM  OUTRAS  ESFERAS  PÚBLICAS  PARA  PEDIR  UM

POUCO MAIS DE ATENÇÃO PARA ARAUCÁRIA. COMENTOU SOBRE OS PROBLEMAS COM

O ATENDIMENTO DA SANEPAR, DESTACANDO AS DIFICULDADES DOS MORADORES DO

JARDIM  IGUAÇU,  QUE PAGAM PELA REDE  DE ESGOTO QUE NÃO ESTÁ DISPONÍVEL.

AFIRMOU QUE TENTOU AGENDAR UM ENCONTRO COM A DIREÇÃO DAQUELA EMPRESA,

OFICIANDO COM SESSENTA DIAS DE ANTECEDÊNCIA, E NÃO OBTEVE RESULTADO, NEM

SEQUER RESPOSTA DA SOLICITAÇÃO. CONCLUINDO. E NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS,

O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA,  AGRADECEU  A

PRESENÇA DE FAMÍLIAS DO BAIRRO FAZENDA VELHA, QUE VIERAM PARTICIPAR DESTA

SESSÃO E COMENTOU QUE DESDE A LEGISLATURA ANTERIOR, OS VEREADORES VEM

BATALHANDO  PELA  SEGURANÇA  PÚBLICA  EM  ARAUCÁRIA,  COM  A  REALIZAÇÃO  DE

AMPLAS  DISCUSSÕES  A  RESPEITO  DAS  SOLUÇÕES,  OUVINDO  A  POPULAÇÃO  EM

AUDIÊNCIAS PÚBLICAS EM VÁRIOS BAIRROS. FALOU QUE ESTE PROBLEMA É DE DIFÍCIL

SOLUÇÃO, MAS QUE NÃO É IMPOSSÍVEL,  E JÁ SE PERCEBEM OS PRIMEIROS SINAIS,

COM O AUMENTO DE EFETIVO E DE VIATURAS NAS POLÍCIAS DO MUNICÍPIO, BEM COMO

O BOM TRABALHO DESENVOLVIDO PELOS RESPECTIVOS COMANDOS POLICIAIS, BEM

COMO FALOU DA RESPONSABILIDADE DAS FAMÍLIAS NA CONSTRUÇÃO DE UMA CIDADE

MAIS SEGURA. AFIRMOU QUE A ADMINISTRAÇÃO DO MUNICÍPIO, OS VEREADORES E O

PREFEITO, ESTÃO ATENTOS ÀS DIFICULDADES DA POPULAÇÃO ARAUCARIENSE PARA

ENCONTRAR AS SOLUÇÕES NECESSÁRIAS PARA O BEM ESTAR DE TODOS. AGRADECEU

ESPECIALMENTE  A  PRESENÇA  DO  VEREADOR  MARCOS  RIBAS,  DE  FAZENDA  RIO

GRANDE,  DAS  DEMAIS  AUTORIDADES,  DA  IMPRENSA,  BEM  COMO  A  PRESENÇA  DE

TODOS. AGRADECEU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA

A SESSÃO.

 


